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NOTA: 
CONSULTA EL CALENDARIO 
ONLINE  DE LA IGLESIA.
L A S  A C T I V I D A D E S  
SEMANALES DE JÓVENES Y 
ADOLESCENTES VARÍAN DE 
DÍA Y HORA Y PUEDES 
CONSULTARLO  EN LA WEB 
DE LA IGLESIA
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3 DE FEBRERO, ALICANTE   N 5/2013

BIENVENIDA

Damos la bienvenida a todos los hermanos y amigos 

que nos visitan. Esperamos que nuestro culto sea de 

bendición y edificación para todos vosotros.

SANTA CENA

Hoy celebramos como comunidad la Santa Cena, como 

memorial de la persona y obra de nuestro Señor Jesús. 

Todos los que compartís nuestra común fe, estáis 

invitados a participar en ella.

Los hermanos que pasarán la Santa Cena hoy son: 

ALBERTO y VIOLETA, DANIEL e IVONNE. CORO: 

ADRIAN y  VICTOR.

OFRENDA

Nuestra ofrenda es parte de nuestro culto y adoración a 

nuestro Dios. A través de ella expresamos nuestra 

gratitud y compromiso de fidelidad con el Señor y Su 

iglesia. Si participas hazlo de corazón y con alegría.

VISITA A BADALONA

El próximo domingo nuestro pastor estará en la iglesia 

de Badalona, Barcelona, participando en la 

presentación de su nieta, Lucía.

CONMEMORACIÓN

 Este jueves se conmemoró en Madrid el XX aniversario 

de los acuerdos de colaboración entre el estado 

español y las confesiones religiosas minoritarias.

Jueves

19h Culto de 
Oración

Viernes

20:30 Ensayo 
alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela 
Dominical

12h Culto de 
Adoración

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3  03012 Alicante
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AHORA VEOAHORA VEO

Por José Luis Castro

REFLEXIÓN

No os podéis imaginar lo que significa Dios. Ahora sí que se me partía el 
que estén hablando de ti. No os podéis corazón, y no de dolor, sino de alegría y 
imaginar la indignación y rabia que felicidad. Me sentía querido, apreciado y 
siente uno cuando oye que se están valorado. Verdaderamente éste sí que 
preguntando cosas acerca de ti. era el Maestro.
Pareciera que algunos no podemos 
librarnos de estar en la boca de los Me dicen que escupió en tierra, e hizo 
demás. No os podéis imaginar lo que lodo con la saliva, y con ella me untó los 
significa no haber visto nunca el mundo, ojos. Seguro que si lo hubiera visto no le 
o no haber podido contemplar el rostro habría dejado. Además de no ver, sentía 
de tus padres, los colores del campo, o esa pasta pesada que se secaba sobre mis 
la oscuridad de la noche por estar ojos, y un olor desagradable. Sus 
viviendo siempre dentro de ella. palabras se hicieron oír: “ve a lavarte en 

el estanque de Siloé”. Cuando regresé, 
A esto hay que añadir los sentimientos ya sin barro, es como si las escamas de 
de lástima y pena, que más que ayudar, los ojos se me hubieran caído. Ahora 
lo que hacen es hervirte la sangre. veía, pero aún no sabía, bien cierto, 
Bastante ya tiene uno, como para quién era él. 
además sentir la compasión de la gente. 
Pasaron a mi lado, y le preguntaron a su Pero los hombres son incrédulos; incluso 
maestro: ¿quién pecó, éste o sus padres, los llamados “hombres de Dios” más si 
para que haya nacido ciego? Una cabe. Los fariseos me interrogaron una y 
pregunta que me traspasó, como una otra vez sobre quién me había sanado en 
espada, el corazón. Uno siente mucho sábado,  quebrantando  as í  l o s  
dolor cuando oye estas cosas. Te sientes mandamientos de Moisés. Interrogaron a 
como un objeto para ser cuestionado y mis padres también. Cuánto afán para no 
analizado, y no como una persona con reconocer la verdad. Pero todo era 
sentimientos. Y el dolor se va mucho más sencillo. Ellos podrían 
acumulando. argumentar, acudir a su ley, a sus 

tradiciones, para negar la evidencia; 
En medio de mi dolor escuche otras pero una cosa para mí estaba clara, 
palabras. Supuse que eran las del rabí antes no veía y ahora sí. 
contestando a su pregunta. La respuesta 
fue como un bálsamo a mi corazón. En Al final, y no al principio, una vez que me 
ellas no había condena ni juicio. Todo lo hubo sanado, y no antes, por eso siempre 
contrario, cariñó y afecto. Nada de me pareció fascinante como persona, me 
compasión, sólo amor puro. Y después preguntó: ¿Crees tú en el Hijo de Dios? 
de contestarles que nadie había pecado. Pero yo no sabía quién era, y le pregunte 
No os podéis imaginar la sensación que a él, y me contesto: “Pues le has visto, y 
experimenté, fue como una brisa fresca el que habla contigo, es él”. En seguida 
que atravesaba todo mi ser. Por fin me apresuré a contestar: Creo, Señor; y 
alguien no me juzgaba. Además dijo que le adoré.
en mí se iba a manifestar la gloria de 

Por todos las familias de la iglesia. Por la educación de nuestros hijos. 
Para que nuestros hogares sean un reflejo del evangelio.

Por el ministerio educativo de la iglesia. Para que la Palabra sea el 
centro de nuestra experiencia de fe. Por celo e interés por el estudio de 
la Palabra.

Por nuestro testimonio personal y eclesial, por todos los ministerios 
que trabajan con personas del barrio. Que vean en cada uno de 
nosotros la manifestación de la Gracia de Dios.

Por el ministerio de Misiones Internacionales. Por todos los proyectos 
que se están realizando, por los misioneros, por el trabajo que vienen 
realizando, y por el cuidado de sus personas y familias.

Por nuestras iglesias hermanas en Alicante y del Sureste, que el 
Señor les bendiga y prospere en su vida y ministerio.

Aunque la Biblia es un todo, está 
dividida en dos "testamentos". El AT es 
llamado el pacto en los días de Moisés 
(Ex.24:8). Después Jeremías anunciaría 
que Dios haría un nuevo pacto con su 
pueblo (Jr. 31:31). Así debiéramos 
llamar a la primera parte de la Biblia el 
antiguo pacto y a la segunda parte el 
nuevo pacto, reflejado en líneas

PARA SABER MÁS                                                                                 ¿Por qué decimos que la 
Biblia está dividida en dos partes, Antiguo y Nuevo Testamento?

generales en los dos testamentos (Jn, 1:16-18).  La relación entre los dos pactos 
es evidente, y como afirma Agustín: "El AT está revelado en el Nuevo y el Nuevo 
está velado en el Antiguo". La clave de ambos testamentos es Jesús, su 
personaje central (Lc. 24:27,44).


